



El Secretariado Ejecutivo de la Organización de Solidaridad de los Pueblos de África, Asia y América Latina (OSPAAAL) condena enérgicamente los actos de brutal violencia llevados

a cabo por la policía colonial contra jóvenes universitarios de los Recintos de Carolina y Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico, poniendo en peligro la integridad física del estudiantado y de los trabajadores del principal centro docente del país.

La tensión, que durante las últimas semanas se había ido acumulando alrededor del recinto de Río Piedras, desembocó en un violento encontronazo entre efectivos de la policía y estudiantes que culminó con el arresto de 17 jóvenes, algunos de ellos con heridas graves producto de la criminal golpiza. Varios escuadrones de la policía se adentraron en el edificio y sacaron por medio de la fuerza a los estudiantes que luchan desde hace meses por sus derechos estudiantiles y por preservar la educación pública para todos los sectores de la población boricua.

Una vez más, se pone de manifiesto en nuestro continente la criminalización de las protestas y luchas sociales de sectores que llevan la vanguardia en la batalla nacional y continental por la justicia social y los más elementales derechos ciudadanos.

En estos momentos en que el relevo joven se encuentra inmerso en la preservación de la Universidad Pública, patentizamos nuestra inquebrantable solidaridad hacia sus luchas y reivindicaciones, con las cuales defienden un futuro digno, una sociedad distinta e inclusiva para todas y todos, un país que rompa las cadenas de la opresión y el saqueo condicionado a la aplicación de políticas neoliberales privatizadoras.

La OSPAAAL respaldará siempre la lucha del pueblo puertorriqueño por su independencia y sueños emancipatorios; y lo acompañará solidariamente, junto a un grupo cada vez más creciente de países, fuerzas políticas y movimientos sociales de América Latina y el Caribe y del mundo, en su centenario batallar contra el colonialismo y por la justicia social.

Con Puerto Rico, ¡hasta la victoria siempre!

Secretariado Ejecutivo de la OSPAAAL

OSPAAAL condena represión en UPR

Escrito por OSPAAAL

Miércoles, 22 de Diciembre de 2010 15:48

22 de diciembre de 2010